

Una vida de 'blaugrana'

Jofre Mateu vive su mejor momento como futbolista defendiendo los colores del Levante

LLEIDA

Alex Bonet

Cuántas vueltas da el fútbol. Unas veces se está arriba y otras abajo. Y, si



no, que se lo pregunten a Jofre Mateu, un leridano de 23 años afincado en Alpicat que hace dos temporadas se encontraba en el filial del Barça sin saber muy bien qué le depararía el futuro en este complejo entramado de vampiros futbolísticos —o como se conoce en el argot futbolístico, *mánagers*— y de poderosos magnates dirigentes de los clubs que hacen y deshacen en este deporte.

En la actualidad, sin embargo, aparte de la opción de compra que aún poseen los *blaugrana*, la situación de este interior izquierdo dista mucho de la de aquellos tiempos en los que jugó en el Barça B. Si en el filial se hallaba en un momento en el que había concluido ya su ciclo futbolístico, ahora, no sólo se ha adueñado de la banda izquierda del once titular del Levante —equipo que posee la hegemonía de la División de Plata española y cuyo objetivo no es otro que ascender a Primera—, sino que además se ha erigido en uno de los jugadores más codiciados por los clubs de Primera, como fue el caso del Zaragoza el pasado verano. “Estaba todo hecho. El Barça no veía inconvenientes y el Levante había llegado a un acuerdo económico con el Zaragoza, pero, al final, no pudo ser porque Savio acabó fichando y Vellisca renovando”, comenta Jofre.

Tal bonanza deportiva no es mera casualidad, ya que, si nos atenemos a las matemáticas, nos damos cuenta de que el leridano lleva un año y medio espectacular: la temporada pasada jugó 37 partidos de titular mandando el balón al fondo de las mallas cinco ve-



El leridano jugó siete años en el conjunto barcelonista y hace dos temporadas que lo hace por tierras valencianas

ces, mientras que en lo que llevamos de año deportivo ha jugado 16 de inicio y ha marcado un gol; o sea, un bagaje que invita a ser optimista de cara al futuro teniendo en cuenta además su corta edad y lo complicado que resulta para un jugador joven, y acostumbrado a jugar siempre en un filial, hacerse un juego y consolidarse entre los mejores de Segunda.

Copa del Rey

Otro detalle que corrobora las vueltas que da el fútbol es la cita que tuvo Jofre el pasa-

do jueves en el Ciutat de València y que tendrá mañana (21.30 horas) en el Camp Nou. Tras eliminar en la Copa al Mallorca de Eto'o y Luis Aragonés, el bombo ha querido que el de Alpicat se vea las caras con el Barça de Rijkaard y Ronaldinho, una oportunidad que, si bien a lo mejor aún es pronto para dar el salto definitivo, le viene como anillo al dedo para advertir al *staff* técnico *blaugrana* de que estos dos años fuera de Can Barça le han servido para foguearse y madurar, y que en un futuro quién sabe. Pero, si nos ceñimos a lo visto durante los mi-



L.M.

nutos que jugó el pasado jueves, la realidad es que este futuro no debería estar tan lejano, pues el leridano demostró que tiene, aparte de un guante en la izquierda, aptitudes de las que en la actualidad el equipo de Rijkaard adolece, como son carácter, las ideas claras a la hora de atacar, ejecución rápida del juego, uno contra uno y, lo más importante, ambición y ganas para ser alguien en el fútbol.

Comida del jueves

Todas estas aptitudes futbolísticas no han pasado desa-

percibidas por los técnicos del Barça. Una muestra fehaciente de ello es el tema de conversación —entre muchos otros— que salió el pasado jueves en la típica comida que llevan a cabo las directivas antes de los encuentros, donde los dirigentes *blaugrana*, encabezados por Joan Laporta, preguntaron sobre la situación deportiva de Jofre a los del Levante, quienes se deshicieron en elogios.

Pese a tener que emigrar fuera del Camp Nou para hacerse como jugador, el leridano asegura que “esta eliminatoria ni mucho menos me la

tomo como una revancha, sino todo lo contrario. Barcelona fue mi casa desde los 14 años hasta los 21, conociendo muchas personas que ahora son grandes amigos míos y viviendo cosas que nunca olvidaré; y, además, si estoy donde estoy en esto del fútbol, es gracias a todo lo que me enseñaron allí. Por lo tanto, ni ahora ni nunca tendré un sentimiento de revancha hacia el Barça, sólo agradecimiento”.

Por lo que se refiere al aspecto deportivo de esta especial eliminatoria, Jofre señala que la principal meta del Levante no reside en la consecución de este título, sino “más bien nuestro único objetivo es subir a Primera de una vez por todas y, así, nos sacamos la espina del año pasado cuando nos quedamos en las puertas”.

Ahora bien, tras el 1-0 de la ida, Jofre asegura que “el equipo está muy confiado en dar la campanada en el Camp Nou. En estos momentos ha cambiado nuestra manera de ver la Copa. Creo que hemos demostrado que tenemos posibilidades de pasar a la siguiente ronda, ya que en nuestro campo, pese a que ellos poseyeron el balón, les tuvimos pero nos faltó apuntillar de cara gol. Nosotros, el miércoles, ni mucho menos saldremos a aguantar el 0-1 de la ida, sino que vamos a salir al ataque y a ganar”, afirma Jofre.

Futuro azul

Y, finalmente, cuando se le pregunta por si algún día le gustaría vestir la camiseta del Lleida, no vacila un instante en contestar y asevera que “me haría mucha ilusión poder jugar algún día con el equipo de mi ciudad, no sólo porque fue donde di mis primeros pasos como futbolista, sino porque el Lleida, pese a estar ahora en Segunda B, siempre ha sido y volverá a ser uno de los grandes de Segunda A”.

● El fichaje de Savio por el Zaragoza truncó su incorporación por la entidad maña

● Laporta preguntó por él a los dirigentes 'granotas' el jueves pasado en Valencia

● “Me encantaría volver a defender la camiseta del Lleida algún día”, asegura